
 
 
 
 
 
POLÍTICA Pide el PRD a la Iglesia, más respeto en sus declaraciones, por llamarlos agresivos 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS Está en suspenso el proyecto del puerto seco para Querétaro 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Defienden libreros el precio único en las publicaciones  
SOCIEDAD Asegura la SCT que trabaja en seis frentes del Libramiento sur poniente 
MUNICIPIO En El Marqués han cerrado 40 negocios por falta de los permisos correspondientes 
AGROPECUARIA Diez animales con clenbuterol ocasionaron el veto de dos introductores 
ECOLOGÍA Y SALUD Incrementa el índice de consumo de tabaco entre los jóvenes  
LABORAL Recaerá sobre los trabajadores el peso del incremento a los gravámenes fiscales, dicen 
JUSTICIA Y SEGURIDAD Crece la piratería de películas en la temporada navideña 
 
PRD 
El Secretario del comité municipal del PRD en Querétaro, Ramiro Trejo Ramos, exigió respeto a la iglesia 
católica y al obispo Mario de Gasperín, un acercamiento al diálogo, luego que el padre Morales los llamara 
revoltosos. (TVA) 
 
 

SOCIEDAD 
Los vecinos de la Colonia El laurel se quejan de las los y sexo servidores que trabajan muy cerca de donde 
viven y piden la intervención de la autoridad. (TVA) 
 
Sondeo. Los peatones no usan los puentes peatonales y arriesgan si vida para atravesar la calle. La mayoría 
dice que sí los usan, pero cuando tienen prisa no lo hacen. Otros dicen que no los usan, pues huelen muy feo; y 
unos más confiesan que es más fácil. (TVA) 
 
En la colonia Azteca hay un fuerte problema de contaminación, debido a la basura que los mismos vecinos tiran 
en un terreno detrás del colegio de bachilleres.  (TVA) 
 
Desde la media noche iniciaron los festejos de la Virgen de Guadalupe en el templo de la Congregación. (TVA) 
 

MUNICIPIOS 
Según cifras oficiales, más de 100 mil queretanos laboran en Estados Unidos y Huimilpan es  uno de los 
municipios que aportan más paisanos. En esta temporada regresan cerca de 3 mil 600, según el Alcalde y 
hacen fiesta por ello. (TVA) 
 
Entre siete y diez elementos aumentará la plantilla de seguridad pública en Huimilpan, informó la directora de la 
policía municipal, Lilia Zámano, quien dice que el aumento es de 20% aproximadamente. (TVA) 
 
En promedio, el Presidente municipal de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira recibe 100 demandas a través 
de su programa Jorge te escucha. Por su parte la gente se muestra gustosa de este programa. (TVA) 
 
Jorge Rivadeneira señaló que para el 2007 espera un presupuesto de 400 mdp. Parte será invertida en 
infraestructura y obra pública, así como obra social, dijo. (TVA) 
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La Presidenta del Sistema municipal DIF en San Juan del Río, Viviana Fierro, señaló que diariamente reciben 
a cerca de 15 personas en el centro de orientación familiar. (TVA) 
 
Dos funcionarios de la administración municipal de Tequisquiapan han sido amenazados, informó el Edil Noé 
Zárraga, quien añadió que ya tiene vigilancia en su domicilio las 24 horas. Insiste en que el móvil del atentado 
tiene tinte político. (TVA) 
 
Desde hace poco más de siete meses debieron concluir las obras de mejoramiento de la carretera 
Tequisquiapan, pero aún continúan, con la molestia de los automovilistas y sobre todo los comerciantes de la 
zona que han visto que sus ventas han bajado. (TVA) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
 
El Colegio de ingenieros ambientalistas investiga las causas que pudieran haber provocado la intoxicación de 
dos empleados de la JAPAM en San Juan del Río, afectados la semana pasada al realizar obras cercanas a la 
empresa CP Ingredientes. El Alcalde Jorge Rivadeneira señaló que la causa fue multifactorial, pero ya se 
trabaja para separar el drenaje de la empresa del drenaje de la ciudad. (TVA) 
 
 


